

Ibagué, 17 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1402

Más de 250 personas participarán en el Festival Ibagué Tras El Lente

El pasado 12 de julio cerraron las inscripciones y los jurados iniciarán la evaluación de las fotografías para premiar a los mejores en las tres categorías: Foto Ciudad, Foto Reportaje y Foto Naturaleza.

Con más de 250 personas cerraron las inscripciones para la primera versión del Festival Ibagué Tras el Lente -FITEL-. Hasta el pasado 12 de julio, fotógrafos aficionados y profesionales enviaron sus imágenes para competir en las tres categorías: Foto Ciudad, Foto Reportaje y Foto Naturaleza.

"En este momento, estamos en el proceso de depuración de todas las fotografías, mirando cuáles son las que cumplen con los requisitos mínimos estipulados como no llevar marcas de agua, ni firmas o implementar inteligencia artificial en ellas", explicó Jhon Ruiz, miembro del colectivo Ibagué tras el Lente.

Una vez concluida esta etapa, las imágenes seleccionadas serán entregadas a los tres jurados previamente elegidos por los organizadores de FITEL, quienes tendrán la tarea de evaluar y escoger a los ganadores de cada categoría, siguiendo los criterios detallados en la carta de inscripción.

Es de recordar que todas las imágenes que pasen este primer filtro serán publicadas en las redes sociales de Ibagué Tras el Lente y las 30 más 'likeadas', 10 por cada categoría, serán expuestas por un mes en una galería abierta que destacará lo mejor de la Capital Musical en el Complejo Cultural Panóptico.

Asimismo, el sábado 14 de septiembre se llevará a cabo la gala de premiación y el recorrido inaugural de dicha exposición donde se darán a conocer los ganadores del concurso por la bolsa de premios de hasta \$ 3 millones.

"Sumado a eso, el 15 de septiembre tendremos talleres con algunos fotógrafos profesionales reconocidos a nivel nacional, que tienen mucha experiencia en esto. La formación les sirve mucho a todos así que los esperamos", puntualizó Ruiz.